

多機能ケアの喜楽

多機能ケアの喜楽 久しぶりの行楽！！

10月2日
トレジャーガーデンに行きました



大きな車でみんなが一緒のドライブは久しぶりで楽しくワイワイ賑やかな「お出かけ」になりました。トレジャーガーデンに着くと「わあ！！」秋のバラや、さまざまな・・・花・・・花・・・一面に広がるコスモスやコキアを見ながら、園内を散歩して楽しみました。

しかし、当日の気温は32度の真夏日！！
「暑い！あつい！」と言いながらウチワが手放せませんでしたよ

デイサービスセンター喜楽

令和元年 11月
～報告～



【和太鼓】

10月26日（土）、関東学園付属高等学校和太鼓部の皆さんが来てくださいました。

澄み渡る晴天の中、総勢17名の部員の皆さんが迫力のある演技を見せてくださり、利用者さんも勇壮な響きに包まれて、いつもとは違った「真剣！！」な表情で見入っていました。中には、感動されて涙ぐまれる方もおられました。近所の方も来られ、大好評のうちに終わることができました。



デイサービス喜楽は、コマメにブログ更新しています。日常の暮らし 見てね！！

お互いさまネットワークのホームページは、利用の仕方から日常生活の様子まで充実！好評ですよ。
<http://otagaisamaegao.net/> ぜひ、アクセスしてみてくださいね。

グループホーム喜楽

11月7日、ふれあいスポーツ大会に参加させて頂きました。みんなで館林音頭を踊り、たくさん笑顔が見られました。大玉ころがしやパンくい競争等、元気に参加。さまざまな方々との交流も出来ました。



気分上々です！

久しぶりに近所のカラオケ屋に行きました。お互いさまカフェだんだんのおにぎりを持ち込んで、カラオケ屋でオードブルを頼み、唄って食べて・・・飲んで！（何を飲んだ？）楽しい外食になりました。

おにぎりもオードブルもおいしかったよ。

グループホーム喜楽II

喜楽IIは日常生活をご紹介します。

毎日朝食後に、みんなで体をのばす！！”のびのび体操”が、今グループホーム喜楽IIのブームになっています。やってみれば気持ちいい。



新聞チェック
毎朝の日課



玄関前に花壇

大掃除に備えて
雑巾を縫っています



1枚1000円なんて、冗談言いながら気軽にアイロンかけてくださいます。

支え合い活動

☎ 74-8286

車椅子対応の福祉車両で
移送サービスを行います



NPO法人お互いさまネットワーク は、2020年9月で事業を開始して満20年になります。

「認知症の人が気持ちよく生活できる施設を作ろう」との思いから、平成12年9月にグループホーム喜楽を開設しました。これが、当法人の始まりです。その後、介護保険事業は、デイサービスセンター喜楽・訪問介護の喜楽・ケアプラン介護相談の喜楽・多機能ケアの喜楽と事業を拡げ、さまざまなご要望にお応え出来るようになりました。

市民活動は平成13年5月から

設立当初から準備を進めてきた会員相互の支え合い活動がスタートし、制度としての介護保険事業と市民活動の両輪が整って、介護保険制度の範囲内ではまかない切れない「日常生活のちょっとしたこと」をお手伝いできるようになりました。その後、移送サービスの仕組みも整い、病院への通院や買い物なども支援できるようになりました。

先日、しばらくぶりに協会員募集の説明会を催したところ6名の方が来てくださいました。みなさんボランティアに関心を寄せて下さる方ばかりで、楽しく会話が盛り上がり、3人の方が協会員になってくださいました。そして、もうすでにおふたりの方は、支援する会員としてのお仕事デビューをされました。

温かいお気持ちを寄せて下さって、感謝してます。頑張り過ぎずに、細く永く続けてくれるとうれしいなあ・・・！（坂田）